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Konstanz, 17. Januar 2020 

MüFe/Sto 

 

Anträge zur Tagesordnung 

für die Sitzung des Kultur- u. Orchesterausschusses am 31.03.2020 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Osner, 

 

die CDU-Fraktion Konstanz stellt für die Tagesordnung der Sitzung des Kultur- bzw. des Or-

chesterausschusses am 31.03.2020 folgende Anträge zur Beratung: 

 

1. Sachstandsbericht zum Stand des Verfahrens der „Zusammenführung der Musik-

schule Konstanz e.V. und der SWP Konstanz“ 

Der Integrationsprozess sollte inzwischen weiter fortgeschritten sein, die Ausschrei-

bung der juristischen Begleitung wurde bereits am 29.09.2019 beschlossen. Hat die-

se Begleitung inzwischen begonnen? 

 

Welche Entscheidungen wurden getroffen für die Abstimmung innerhalb der beiden 

Verwaltungen (Personalentwicklung, u.a. Nachfolge Frau Bruggaier), nach der Erhe-

bung des gemeinsamen Raumbedarfs Musikschule /SWP und betreffs des Stands 

der gemeinsamen Satzung? 

 

2. Themen der SWP Konstanz 

 

2.1 Besucherzahlenentwicklung 2019 /2020: Wie haben sich die Besucherzahlen (Frei-

verkauf und Abonnenten) nach der negativen Bilanz vom 2. Halbjahr 2019 entwi-

ckelt? Welche Strategien wurden zur Verbesserung eingeleitet, um die defizitäre 

Tendenz umzukehren? 

 

2.2 Evaluation des Exzellenzprojektes 2017 bis 2019 
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Nachdem die erste Phase der Förderung zum Ende des Jahres 2019 abgeschlossen 

ist, sollte betreffs der erhaltenen Fördergelder, der sog. Vollförderung, in Höhe von 

1,35 Millionen EUR nun eine Evaluierung (vgl. OA-Protokoll v. 9.7.19) bzw. muss ein 

Verwendungsnachweis erfolgen, schon auch um Rückforderungen zu vermeiden.  

Wurde hier ein Auftrag (Evaluation) vergeben bzw. wird intern daran gearbeitet? Bis 

wann ist mit Ergebnissen zu rechnen? 

 

2.3 Es wurde 2017 eine Verlängerung des Exzellenzprojektes des Bundes um 2 Jahre in 

Aussicht gestellt. Hat sich die SWP darum beworben oder im Vorfeld Gespräche ge-

führt? 

2.4 Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung bitten wir um Auskunft über die Gestaltung der 

künstlerischen Leitung in der weiteren Zukunft. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

    
Roger Tscheulin    Wolfgang Müller-Fehrenbach 
Fraktionsvorsitzender    stellv. Fraktionsvorsitzender 


